



ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより
2024.7.19 NO. 18

— 1学期が終わりました —



19日(金)に1学期の終業式が行われました。式と言えば、校長の話を静かに聞くのがこれまでのスタイルでしたが、今年度の終業式は全校児童で、自分たちの1学期の振り返りをしました。「みんなではなしてみよう～聞いて・聴いて・きいてみよう!～」というタイトルで行いました。話すテーマは、「一学期にがんばったこと」と「夏休みにがんばろうと思っていること」の2つです。

まず、振り返りを話すためのグループを作りました。なかよし班を5人から6人のグループ3つに分けました。高学年を中心に、小グループで2つのテーマについて話していきました。最初は、恥ずかしそうに話していましたが、きいている子たちから「すごいね」や「がんばったね」など短い言葉だけれども感想がもらえて、ちょっと照れくさそうな表情になっていきました。



最後に、この活動の感想を書いて発表しました。以下が、感想の一部です。

<1年生>

- わたしは、ピアノをがんばりたいとおもっていたけど、みんなはしゃくたいをがんばりたいといっていました。
- みんなとなかよくなりたいたいとおもいました。

<2年生>

- 4月よりパワーアップしたと思いました。
- みんながちゃんと話が聞けるのがすごいと思いました。ほくもちゃんと話を聞こうと思います。
- みんなのがんばったことを聞いて、わたしもがんばろうと思いました。

<3年生>

- 自分が算数をがんばってすごいと思った。
- 発表をして、みんなのことを知ることができてうれしかったです。
- ちょっと楽しかったです。

<4年生>

- いつも話しをしない人としてしゃべれて楽しかったです。感想を言うのに、みんな同じことを思っているのだと分かりました。
- 全員それぞれががんばったことがすごくて、私もできるようにになりたいことばかりでした。

<5年生>

- みんなが話を聞いてくれた。
- みんな3ヶ月でがんばってできるようになったことがたくさんあってすごいなと思いました。
- みんなががんばりたいことやがんばろうとしていることを言ったのが、いいなと思いました。

<6年生>

- みんな目標があって、それをこえていている人が多くいてとてもすごいと思いました。なかよし班の人たちのことを知ることができてよかったです。
- みんなそれぞれの意見を持っていたので、面白かったです。
- この会を通してみんなのがんばったことが分かったし、努力していることが分かりました。みんなのことが知ることができてよかったです。

この活動を通して、自分のがんばったことが「みんなに認めてもらえてうれしい」と思った子や他の子の知らな一面を知ることができて「うれしい」と思った子などがいました。そして、私は『自分の話をきいてもらえる安心感』がこの湯尾小学校にはあると感じられてとてもうれしくなりました。良い夏休みになりそうです。

※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。